

HAFNER Unternehmensinformation



Keine Siesta in Querétaro, Mx

Einhalb Jahre nach Aufnahme ihrer Geschäftsaktivitäten zieht die mexikanische Tochtergesellschaft der Philipp Hafner GmbH & Co. KG eine durchweg positive Bilanz

Der Experte für Mehrstellenmesstechnik aus Fellbach verfolgt seinen Internationalisierungskurs konsequent. Nachdem die Firma zuvor bereits in den Fokusbörsen USA, China und Brasilien durch dort ansässige Partner vertreten wurde, folgte im letzten Mai die Ausweitung der Geschäftsaktivitäten auf den mexikanischen Markt.

Die Philipp Hafner de México S. de R.L. de C.V., eine 100%-Tochter des Fellbacher Familienunternehmens, nimmt am 01. Mai 2018 ihre Aktivitäten in Querétaro auf und kümmert sich seitdem um die Bedürfnisse der Kunden in Mexiko.

Querétaro/Santiago de Querétaro befindet sich im zentralen Hochland Mexikos, etwa 250 Kilometer nordwestlich von Mexiko-Stadt. Die 860.000-Einwohner-Metropole ist vor allem bei der deutschen Automobilzulieferer-Branche beliebt.

„Wir haben uns ganz bewusst für einen Vertriebs- und Servicestandort vor Ort entschieden.“ so HAFNER de Mexicos Geschäftsführerin Tanja Bohnert.

„Mittlerweile stammt ein bedeutender Teil unserer Kunden aus Mexiko. Der Aufbau eines lokalen Service- und Vertriebsnetzes war also eine logische Konsequenz dieser Erkenntnis. Wir haben es mit dem Abbau von Kommunikationshürden, z.B. Sprachbarrieren und Zeitverschiebungen, geschafft, Kundenbeziehungen deutlich auszuweiten und zu intensivieren.“

Der Kunde dankt es. Bereits im ersten Geschäftsjahr verzeichnete HAFNER schwarze Zahlen.



Philipp Hafner de México S. de R.L. de C.V. / Geschäftsführung Tanja Bohnert
Clemencia Borja Taboada 503 A, Int. 13, Jurica Acueducto, Querétaro, Qro. MX C.P 76220

Philipp Hafner GmbH & Co. KG
Blumenstr. 46
70736 Fellbach, Germany
Pressekontakt: Ulrike Friedrich, Dipl.-Ing. (FH) / Technical Sales
Telefon +49 711 95767-239
news@hafner-philipp.de

Quelle: Presseinformation Philipp Hafner GmbH & Co. KG, Fellbach